



## Fais Gaffe

publié le 06/12/2012

Un nouveau site sur les dangers d'Internet et bien plus encore.



Très bien fait, il répond aux questions que se posent les jeunes et leurs parents. Il donne des conseils assez appropriés. Un poster peut-être imprimé pour l'afficher, par exemple, dans le foyer.

Par ailleurs, dans le cadre de notre programme de la sécurité sur internet voici : "**Les aventures des trois cybercochons !**"

Ce jeu interactif proposé par les canadiens du "Réseau Education-medias" consiste à aider trois personnages à protéger leur vie privée sur le net.

Deux aventures sont proposées "[jouer sans se faire jouer](#)" et "[Qui dit vrai ?](#)".

Chaque élève de 6ème a parcouru le cyberespace en rencontrant Zorf sputnik, Porcinette, Goret, et Lardon vedettes de ces aventures...Mais attention au grand méchant loup !